



Los mismos de siempre

Eliseo Rosales Avalos
X: @ErosalesA

La extinción del PRI

El dirigente nacional del PRI no sólo ha sido incapaz de mantener las gubernaturas y presidencias municipales, por el contrario, se ha beneficiado de los pactos de impunidad entre los gobernadores priistas y el Ejecutivo federal...

El Lic. Alejandro Moreno alias el Alito logró lo que nadie en toda la larga lista de celebridades priistas pudo hacer: "la extinción del PRI".

Claro que la culpa no sólo es del señor Moreno, también los Murat, Moreira, Paredes, Fayad, los Borge, Gamboa Patrón, Beltrones, Montiel, Monreal etc., el infortunio del PRI se construyó sobre clanes políticos y grandes fortunas familiares. No me consta, pero dicen que en México no hay políticos pobres.

Al inicio de su gestión, el PRI contaba con 14 gubernaturas, de las cuales ahora sólo tiene Durango y Coahuila, y digamos que no las ganaron por las habilidosas gestiones de su dirigente nacional, se ganó a pesar de su desastrosa gestión.

Si bien es cierto que frente a la aplanadora morenista la oposición la ha pasado muy mal, la gestión de don Alito Moreno ha sido un total fracaso.

El dirigente nacional del PRI no sólo ha sido incapaz de mantener las gubernaturas y presidencias municipales, por el contrario, se ha beneficiado de los pactos de impunidad entre los gobernadores priistas y el Ejecutivo federal, materializados en sendas embajadas para los políticos en mención.

México es el único país del mundo donde a los gobernadores en premio a sus pésimas gestiones se les regala una embajada o un consulado.

El priismo vive su peor época y al bromista de Moreno se le ocurrió la puntada de regalarles su militancia a la reelección del dirigente nacional más improductivo del mundo.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA	0	08/07/2024	OPINIÓN

Si bien es cierto que al actual dirigente nacional no le tocaron los mejores tiempos del PRI, también es cierto que le tocó ser parte de las grandes “concertaciones nacionales”, y de los pactos en lo oscuro entre la clase política priista y Morena.

Aferrado al poder y al dinero fácil de las canonjías partidistas, decidió reelegirse, lleva seis años en el poder y dice que podría durar otros seis, así que hay Alito para rato. Moreno es el dirigente que más años ha sido presidente de ese partido en el presente siglo. Pareciera que Alito Moreno se empeña en mantener en terapia intensiva al dinosaurio priista para chuparle hasta el último aliento de vida y de dinero, por supuesto.

Querido lector, valdría la pena ya que estamos en épocas reformistas y de austeridad que el gobierno, así como lo quiere hacer con el Poder Judicial, recorte los gastos de los partidos. Pero eso sólo es un sueño guajiro. Hasta la próxima.

X: @ErosalesA